

# **Liebe Töplitzer Mitbürgerinnen und Mitbürger!**

Wir - einige Töplitzer Jugendliche - haben seit längerer Zeit ein Problem:

**Uns fehlt ein Ort, an dem wir uns treffen und gemeinsam miteinander unsere Freizeit verbringen können.**

Auf das Gelände unserer früheren Schule dürfen wir nicht mehr (Hausfriedensbruch). Auf dem Spielplatz dürfen wir uns auch nicht treffen, weil wir schon 14 Jahre alt sind (laut Ordnungsbehördlicher Verordnung der Stadt Werder). Nach Werder selbst (dort soll im März ein Jugendclub öffnen) können wir meistens nicht, weil an vielen schulfreien Tagen keine Busse fahren. Und irgendwo im Ort "herumhängen" und dabei vielleicht auch Ihnen "auf die Nerven gehen" - das möchten wir nicht!

Deshalb waren wir vor einigen Tagen bei unserem Ortsbürgermeister, Herrn Ringel, und haben ihn um Rat gebeten. Herr Ringel versteht unser Problem und ist bereit, uns zu helfen. Zwar gibt es noch keinen konkreten Ort, keine Genehmigung und keinen Zeitplan, aber als ersten Schritt möchten wir nun zwei Dinge herausfinden:

- 1. Welche Töplitzer Jugendlichen würden sich ebenfalls über einen Jugend-Treffpunkt freuen und bei der Schaffung und Ausgestaltung mithelfen?**
- 2. Welche Töplitzer Erwachsenen (Eltern der Jugendlichen, aber auch andere), würden uns bei unserem Vorhaben unterstützen?  
(Natürlich wissen wir heute noch nicht genau, wann, wo und wie ...)**

In unseren Töplitzer Einkaufseinrichtungen (bei Frau Zosky, bei Herrn Haagen und in der Bäckerei Kühnbaum) findet Ihr/finden Sie in den nächsten Tagen Listen, auf denen man sich zu beiden Fragen eintragen kann.

**Wir würden uns sehr über eine rege Teilnahme freuen, denn:  
Je mehr Namen auf der Liste stehen, desto größer sind unsere Chancen.**

Für Hinweise, Nachfragen, Angebote zur Unterstützung und auch Kritik (hoffentlich nicht so viel) haben wir auch eine E-Mail-Adresse:

[jugendclub-toeplitz@gmx.de](mailto:jugendclub-toeplitz@gmx.de)

**Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!**